

Pepe Cibrián se comprometió con Nahuel Lodi: "Que el tiempo que me quede sea para darnos alegría"



"Estoy muy nervioso", dijo Pepe Cibrián Campoy al llegar a La Olla de Félix, el restaurante de Recoleta que había elegido para celebrar su compromiso con Nahuel Lodi. Este viernes, el prestigioso director teatral, de 74 años, y su flamante novio, de 32, reunieron a sus familiares y amigos íntimos para sellar su amor mediante un intercambio de anillos, que se convirtió en la previa de lo que será el gran festejo que tendrá lugar este lunes y contará con la presencia de muchos famosos.

Entre los privilegiados que pudieron acompañar al artista y a su pareja se encontraba la actriz **Georgina Barbarossa**, quien además ofició de madrina junto a **Patricia Pablichenco, Claudia Duce y Eugenia Iturrieta**. La encargada de oficiar la ceremonia, en tanto, fue **Analía Berdini**, dueña del lugar y amiga íntima de Pepe. Hubo mucha emoción por parte de todos los presentes, pero el más movilizado fue sin dudas Cibrián.





Los novios intercambiaron alianzas

"Ésta es la celebración de un compromiso tomado que va mucho más allá de una firma de un papel. Eso es lo que siento: que ésta es nuestra noche. Es una decisión, la celebración de un compromiso", dijo Pepe en diálogo con Soledad Larghi y Rolando Graña, conductores del noticiero *América Noticias* que estuvo presente con sus cámaras en el lugar.

Y luego agregó: "Todo esto tiene que ver con el trabajo, con la lucha. La fiesta del lunes va a ser maravillosa y es un privilegio muy grande para nosotros y agradecemos a la vida el poder permitirnos esto que cinco meses antes no hubiéramos podido... Nos salvó Drácula". Cabe recordar que, tras la grave crisis que vivieron los trabajadores del mundo del espectáculo por la pandemia del coronavirus, Cibrián y Ángel Mahler reeditaron su célebre musical en el Luna Park en el mes de abril, para luego salir de gira con éxito por distintos lugares del país antes de regresar a Buenos Aires, donde volverá a presentarse en el Movistar Arena el 6, 7 y 8 de Octubre.





Pepe Cibrian y Nahuel Lodi junto a Georgina Barbarossa y Costa

Por su parte, Nahuel contó sus sensaciones previas al compromiso. "Desde el principio lo vivimos como muy acelerado todo", dijo. Y continuó: "Los dos somos muy ansiosos, desde el primer momento que nos vimos estábamos pensando en vivir juntos y en compartir viajes y en compartir nuestras vidas. Creo que esto se dio de esa manera". También recordó que el proyecto de la boda había surgido por iniciativa de su propio padre, pero que había sido una decisión consensuada entre ellos dos.

A la hora de ponerse los anillos, el director teatral le dedicó unas sentidas palabras a su pareja: "El tiempo que me quede sea para darnos alegría, darnos luz, protegerte, cuidarte, acompañarte, estar en las buenas y en las malas, hasta que algún adiós nos separe. Y, cuando nos separe desde algún lugar, estar siempre presente a tu lado".





El compromiso de Pepe Cibrián y Nahel Lodi se realizó con una ceremonia Intima (Fotos: RSfoto)



Por su parte, Nahuel, le expresó: "Prometo amarte, cuidarte, respetarte, y poder ponerte los pantalones cuando tengas 90 años. En ese momento, los presentes estallaron de risa y comenzaron los aplausos. Después, todos disfrutaron de un exquisito menú compuesto por strudel de espinaca y cebolla, pollo teriyaki y ojo de bife con polenta y de postre lemon pie y torta de chocolate. Finalmente, hubo un pequeño show en vivo y la actriz **Costa** dijo unas cálidas palabras que hicieron emocionar a los novios.

Fuente y fotos: Gentileza Infobae